

# FÊTE DE LA LIBÉRATION À ROMILLÉ : UN MANNEQUIN D'HITLER BRÛLÉ EN PUBLIC



## Témoignage de Mme Maria David

*« Un mannequin représentant Hitler a été fait derrière la Motte, dans l'impasse derrière l'hôtel du Cheval Blanc. Une fois terminé, nous l'avons amené devant chez M. Sautarel (place de l'église)*

*Nous avons pris la décision d'avertir la population de Romillé en le promenant sur un plateau qu'il serait brûlé le soir même au terrain de football.*

*À 8h30, retraite aux flambeaux, tous les enfants avaient des lanternes vénitiennes ; on a fait le tour du bourg et ensuite direction du terrain de football.*

*Hitler a été mis sur environ 150 fagots. Quel beau spectacle ! La fête a duré jusqu'à 6 heures du matin. »*

Source : archives familiales Josette Sévegrand